

Guyane, le 23 mars 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

Réponse au communiqué de presse de la Ministre des Outre-mer

Les Parlementaires de Guyane prennent acte du communiqué de presse de la Ministre des Outre-mer, Madame Ericka BAREIGTS.

En réponse à cette véritable crise sociale que traverse la Guyane, le Ministère des Outre-mer propose la tenue de « réunions préparatoires », qui seraient de surcroît organisées à Paris, semblant ainsi ne pas prendre la mesure de la gravité et de l'urgence de la situation.

Bien plus qu'insuffisante, cette réponse est inopérante.

Les Parlementaires de Guyane estiment qu'il est tout simplement inconcevable de demander aux manifestants de suspendre leur mouvement et de lever les blocages pour venir s'entretenir avec les cabinets ministériels dans les bureaux parisiens.

La solution à cette crise majeure ne pourra être trouvée que sur le sol guyanais, au travers d'une négociation apaisée et constructive avec les parties prenantes, au plus près de la population et des élus.

Les Parlementaires de Guyane resteront mobilisés aux côtés des Guyanais et appellent le Président de la République et le Gouvernement à envoyer un signal fort à la population, en dépêchant instamment en Guyane une délégation interministérielle capable de mener à bien ces discussions et de déboucher sur des solutions concrètes pour l'intérêt supérieur de la Guyane et des Guyanais.

Chantal BERTHELOT

Georges PATIENT

Gabriel SERVILLE

Antoine KARAM